



Agence

6 Pièces

425 m²

Réf. 577

4 800 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ferme de 425 m2 à rénover - avec permis de construire - 5 chambres - 5 salles de bains Rare à la vente, magnifique ferme à rénover dans un secteur prisé de Megève, située à proximité des pistes de ski de la Caboche. Vendue avec un permis de construire purgé pour une surface de plancher totale de plus de 600 m2. Le projet comprend 5 chambres en suite, une pièce de vie de plus de 100 m2, un SPA, une piscine intérieure, une salle de cinéma et un garage. Dossier sur demande. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr".

Farmhouse to renovate of 425 m2 with building permit - 5 bedrooms - 5 bathrooms Rare for sale, magnificent farmhouse to renovate in a sought-after area of Megève, located near the ski slopes of La Caboche. Sold with a purged building permit for a total surface area of over 600 m2. The project includes 5 bedrooms en suite, a living room of over 100 m2, a SPA, an indoor swimming pool, a cinema room and a garage. File on request. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr".

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

